

**Associations, Solidarité : Grand succès pour le tournoi de pétanque des Képis Pescalunes !**

Samedi, les passionnés de pétanque se sont retrouvés dans une ambiance conviviale autour du tournoi organisé par les Képis Pescalunes, association présidée par Michel Yvorrad et dirigée par Lise Caumes.

Publié le 29/09/2025 – Mis à jour le 30/09/2025



À cette occasion, un pavois fabriqué par Jérôme Noto (président de l'école de joutes palavasiennes Jean-Louis Roche) avec le blason de la Ville a été remis aux vainqueurs.

Ce fut un moment sportif et solidaire au profit des orphelins de la gendarmerie et des enfants de l'Institut Saint-Pierre en présence de Serge Hermann, Commandant en 3ème de la gendarmerie de Lunel.

Bravo aux champions !

Un grand merci à tous les participants et bénévoles pour leur générosité et leur engagement.

**Les Képis Pescalunes**



Ville de  
**Palavas-les-Flots**

Mairie de Palavas-les-Flots

Horaires : Du lundi au vendredi de 8h30 à 12h et de 13h30 à 17h.

Adresse : 16 Boulevard Maréchal Joffre – BP 106 – 34250 Palavas-les-Flots

Tél. : 04 67 07 73 00